
架设地下电缆
大片挖沟毁绿

执法人员已介入处理

本报讯!记者 裴其娟 通讯员 秦兵"郑州市
耗费两年时间#投巨资整治的花园北路绿化带刚
形成景观效果$又遭毁绿者%黑手&'昨日上午$金
水区行政执法局执法人员已介入调查处理(

昨日上午$ 金水区执法局二中队执法人员靳
俊红等在巡查中发现$ 花园北路与国基路交叉口
北

!""

米河南林业规划院门前$几名民工在绿地上
挖沟$一些绿篱等灌木和大叶女贞等乔木被挖断$

地面一片狼藉$ 严重破坏了花园北路绿化带的整
体效果(执法人员当即对毁绿行为予以制止(经测
量$ 被毁绿地面积有

#"

平方米( 据现场施工人员
说$他们受雇于郑州市电业局环城分局$挖沟#毁绿
是为了架设地下电缆(由于见不到工程负责人$施
工人员也未能提供相关审批手续$ 执法人员依法
对施工工具进行了暂扣(

截至昨日下午
#

点$ 施工单位负责人仍未露
面(执法队员介绍$无证擅自拆除花坛#花草#草坪
的行为违反了 )郑州市城市园林绿化建设管理条
例*的有关规定$目前$已责令毁绿的施工单位停
止毁绿行为$恢复绿地原貌$并将依据)郑州市城
市园林绿化建设管理条例* 第

$%

条第
!

项规定$

对其毁绿行为处以每平方米
#"

元以上
&""

元以
下罚款(

百余执法队员
突查占道夜市
市民如有线索 可打电话举报

本报讯 !记者 裴其娟 通讯员 宋珂
'

文 汪

静文
'

图" 昨晚
%

点$ 中原区行政执法局对辖区
占道经营的夜市排档+ 露天烧烤进行集中查处(

据中原区行政执法局副局长孙耀民介绍$ 昨
晚$ 该局共出动执法队员

&#"

余人$ 兵分数路$

对辖区中原路以南# 淮河路以北# 华山路以东#

嵩山路以西的区域内占道经营的夜市排档# 露天
烧烤进行了集中查处$ 共查处占道摊点数十家$

暂扣三轮车# 烤炉十多个( 孙耀民表示$ 为保证
辖区市容$ 为考生营造良好的学习和休息环境$

近期$ 他们将加大对此类占道经营行为的查处力
度( 市民如果有线索$ 可拨打电话

())&&$&$

进
行举报(

舞刀逞能忽失手
误杀同事被判刑
本报讯 !记者 陈亚洲 通讯员 苏占卿 "

#

月
!!

日$ 郑州高新区法院判决了一起由辖区检察院起诉的
案件$被告人何锐犯过失致人死亡罪$被判处有期徒刑
三年(

经法院审理查明,

!""(

年下半年$

!"

岁的农村娃何
锐被郑州市郑东新区一所学校聘为保安人员维护学校
治安(

&"

月
%

日晚
&"

时许$他与另一名保安冯某在一
起玩刀时$为了逞能$不管三七二十一$乱甩乱舞$抛来
抛去$不慎抛出尖刀$刀尖正好扎入在一旁观看的被害
人冯某的脖子右侧(冯某经医院抢救无效$于当日死亡(

法院认为$被告人何锐作为保安人员$本应在工作
中注重安全事项$然而$却疏忽大意$拿刀乱舞致他人
死亡$其行为已构成过失致人死亡罪(鉴于被告人何锐
自愿认罪$悔罪态度较好$可对其酌情从轻处罚$遂做
出了上述判决(

本报记者
'

谢 庆

!"#$% &'()*+,

公交儿童免票线还应再!长高"

昨日$ 有关部门发布消息$ 从
(

月
&

日
起$ 省会儿童乘公交车免票标准将从

&*&

米
调整到

&*!

米( 同时还规定$一名乘客带领一
名身高不满

&*!

米的儿童乘车$儿童免票-一
名乘客带领两名以上身高不满

&*!

米的儿童
乘车$一名儿童免票( 很多市民得知消息后$

通过本报短信平台对此新闻进行热议(

暗升变成明调

市民张先生! 这是公交公司尊重现实的
便民之举$我注意到$调整以前儿童在乘坐公
交车时$车长售票的政策也比较宽$不是特大
个一般不要求买票$ 这次只不过是将过去的
%暗升&变成了%明调&(

还有升高空间

市民许女士!公交儿童免票线上调
&"

厘
米$ 这是公交公司六一节前送给儿童的一份
礼物(根据儿童健康生长发育状况$儿童乘车

免票线还有%升高&空间(

读者
!"#$$$$!!%&

,公交儿童免票线的
上调标准还应该再放宽一些(我儿子今年刚

(

岁$但已经
&*$

米了$还是享受不到
&*!

米的公
交免票线优惠( 儿子还没上小学$应该得到免
票照顾的$建议把免票线划至

&*$

米(

示范作用显现

乘客魏先生! 郑州公交公司依据市民呼
吁$经过深入调查$主动调高公交儿童乘车标
准线$是尊重儿童成长规律的表现(此举对公
园#博物馆#科技馆#游泳馆等一些景区公益
场所也有借鉴和示范意义$ 希望有关方面也
能从实际出发$放宽对儿童身高的限制标准(

按年龄设置标准线

读者王女士!我带
#

岁的儿子去游泳$因
孩子身高超过了

&*&

米的幼儿标准$%被迫&

单独到男士更衣室换衣服$很不方便(现在儿

童生长发育很快$ 很小的孩子就有不低的个
子(有时候免票线跟不上实际发展情况$不能
很好地做到保护儿童权益(个人建议$把按身
高设定的免票线改为按年龄设定免票标准(

儿童应一律免票

网友天天!按照公交公司的规定$一名乘
客带领一名身高不满

&*!

米的儿童乘车$ 儿童
免票- 一名乘客带领两名以上身高不满

&*!

米
的儿童乘车$一名儿童免票(建议只要是符合身
高标准线的儿童$都应免费乘坐公交车(

读者
'()$$$$%!%

! 带两名身高不满
&*!

米的儿童乘车为啥只能免一张票. 制定
儿童免票线的目的$ 本来就是为了体现对
儿童的关爱$ 这与孩子数量的多少没有必
然联系( 希望有关部门能够改革这种不尽
合理的规定 $ 让每名儿童都能享受免票乘
车的权利(

本报记者 安群英 实习生 张 英

都 市
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!*厘米的高度
王建章

本报昨日报道! 从
(

月
&

日起!

我市儿童乘坐公交车的免票线由
&*&

米! 调至
&*!

米"

儿童乘坐公交车免票线的升高!

自然是由于现在孩子们的身高普遍增

加所至"

&++&

年国务院发出的 #中

国人权状况白皮书$ 显示! 我国居民

每人每天从食品中摄取的热量由上世

纪
#"

年代的
!!)"

千卡 ! 达到
+"

年

代的
!($"

千卡! 已接近世界平均水

平% 因此! 我国
&#

岁的男孩比新中

国成立前平均身高增加
&*%

厘米! 体

重增加
!*&

公斤&

&#

岁的女孩平均身

高增加
&*$

厘米! 体重增加
&

公斤 %

这个 '白皮书( 已经过去
&(

个年头!

今天看起来! 更是不能同日而语了%

因此! 儿童乘坐公交车免票线升

高
&"

厘米! 不仅显示了政府的人性

化管理! 更重要的是! 这
&"

厘米的

高度昭示了我们民族的腾飞和健康水

平的提升! 它是我国政治) 经济) 文

化全面发展的缩影"

&"

厘米 ! 也就是
&""

毫米 ! 也

就是成人拳头那么高! 但是! 那是令

人骄傲的高度* 强国健民一直是仁人

志士们追求的目

标! 只要我们遵照

科学发展观! 一个

经济强大 ) 体魄

强健的中华民族

必然屹立在世界

的东方*

%**&

年
(

月
%"

日 星期三

责编 史越三 见习编辑 王金霞
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移动"联通用户发送短信到
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#小灵通用

户发送到
&!((%"!##

$每条资费
"*#

元
-

不含通讯费
.

新鲜事 疑难事 烦恼事
您动动手指 就是我们的事

药品要想进入医院%除了前期必不可少的&进门费'%还得根

据医院的要求多开发票%以此应付物价部门的检查(不具备专业

医院的资质%却挂出专业医院的牌子$ 日前%药品供应商吴先生

因感觉在与医院的合作中受到了欺骗% 主动站出来向记者揭示

自己了解到的药品供应黑幕%并配合记者对医院进行了暗访$

帮农民抢收小麦
收割机开进山村

本报讯 !记者 安群英 实
习生 张英) %山区农民盼望中
型收割机来抢收小麦 $ 希望各
级领导干部在讲正气树新风活
动中为边远村民排忧解难(& 昨
日 $ 荥阳市贾峪镇大堰村村民
通过本报短信平台 $ 表达了边
远地区农民渴望政府关怀与帮
助的心声 ( 据该村民讲 $ 大堰
村有坡有沟 $ 地形比较复杂 $

很多外地的收割机都不愿意来

这儿进行收割 ( 现在是麦收季
节 $ 有的村民能用上收割机 $

有的根本就用不上$

&""

亩地大

概只有四五十亩能用上收割机(

记者就此事电话采访了贾
峪镇政府农业办公室 ( 该办公

室一位工作人员告诉记者 $ 镇
政府已经为该村联系了小型收
割机并且已经投入使用 ( 由于
该村路况不好 $ 沟坎较多 $ 大
型收割机进不了村 $ 中型收割
机使用者较少 $ 只能用小型收
割机抢收小麦 ( 小型收割机运
行速度较慢 $ 再加上小麦地块
较小 $ 收割起来比较慢 $ 镇政
府将尽力使每户村民都能用上
收割机(

短
信
回
复

肇事司机太野蛮!!!

伤者趴上引擎盖
一踩油门又狂奔

连警察都没把他拦下 他的
车牌号是"豫

/01&"(

#

本报讯!记者 张立 高凯 宋晔"为了让肇事司机
停车$伤者趴在车的引擎盖上$但肇事司机丝毫没有下
车的意思( 加油门$甩飞伤者$甩掉交警$逃跑了$他的
车牌号是%豫

/01&"(

&(

昨日上午$家住黄河路
2!

号院的梁先生$去海滩
街买菜( 走到黄河路卫生路口时$ 一辆黑色的本田轿
车$从自己身边%唰&的一声就过去了(梁先生立即感到
右脚一阵剧痛$低头一看$鞋上一道深深的轮胎印$原
来轿车轧了自己的脚( 梁先生看到本田车停在路边买
东西$马上跑了过去( 对着车内的一男一女说$你们下
车$ 我的脚被你们轧住了$ 我在斑马线上你们还往上
轧$太气人了(谁知$车内的一男一女并不理睬$在车门
尚未拉上的情况下$%嗡&的一声就跑起来了(

本田车一路向西驶去$ 梁先生打了一辆出租车在
后面紧追(到了黄河路和南阳路交叉口的时候$终于追
上了本田车$ 梁先生跑过去一下子趴在本田车的引擎
盖上( 肇事司机看到梁先生趴在车的引擎盖上$并不理
睬(梁先生大声叫司机下车$但他万万没有想到$肇事司
机竟用疯狂加速来折磨他(肇事司机突然把油门踩到深
处$ 趴在引擎盖上的梁先生赶紧抓住车两边的倒车镜$

本田车疯狂地向前冲$梁先生在车上大声呼喊救命(

车到交巡警一大队郑纺机固定岗时$ 民警郭杰看
到后赶紧跑了过去$边跑边让本田车靠边停下(肇事司
机一脚踩死刹车$ 引擎盖上的老梁一下子被甩出五六
米远$在地上打了好几个滚( 然而$本田车并没有在交
警的示意下停车$而是再次猛加油门向南逃窜(民警立
即记下车号$ 并和附近的群众一起将梁先生扶到附近
的警亭休息(

据梁先生回忆$当时他看到车上有一男一女$男的
在

$"

岁左右$女的有
!"

多岁(

药商自揭黑幕$并协同记者暗访新密七里岗卫生院$发现购药潜规则!!!

学校重大活动
本报讯 !记者 刘招 通讯员 杨天舵

文 李焱 图" 城市闹市区学校遇到节假日
或重大活动$ 门前交通拥堵的现象都比较
严重(为此$郑州市公安局交巡警二大队特
意给学校制定了%预约卡&$如果学校有重
大活动可以提前告知$ 交巡警可提前安排
出警$保障校园周边道路畅通(

昨天上午
&"

时$郑州市公安局交巡警
二大队民警宋吉刚来到伊河路小学

-

给学
校送来了警力预约卡( 郑州交巡警二大队
的负责人介绍$ 二大队所辖的中原区有很
多中小学$学校如果举行大的活动$周围就
会停放很多车辆$影响市民和车辆通行(为
了缓解这个现状$ 交巡警二大队特意推出
%预约卡制度&$提前介入交通的管理工作(

记者看到$%预约卡&上写着,如果学校有开
家长会$大型运动会

-

学校放假$开学
-

恶劣
天气等需要民警协助的情况

-

可以提前一
天和大队联系

-

民警将按时到岗
-

履行职责
-

保证交通畅通( %预约卡&上留着民警宋吉
刚的联系电话(
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黑幕

药价高在 &潜规则'

吴先生告诉记者$ 虽然目前国家在控
制药品价格方面下了很大工夫$ 药品供应
商的日子越来越不好过了$ 但由于监管不
力$ 药品价格黑洞仍然存在$ 特别是乡镇
一级的医院$ 仍然存在着非常严重的违规
现象( 吴先生给记者举例说$ 比如现在我
的药想进入一家医院$ 我首先要给主管副
院长+ 药剂科长送上数千元的进场费$ 之
后我的药品才会经过医院的研究+ 讨论进
入该医院( 进入医院销售以后$ 我得按照
医院的要求多开发票$ 因为根据物价部门
规定$ 医院药品的销售价格是根据发票显
示的进价再加上固定的比例产生的( 比如
一中药品的进价是

&"

元$ 按照规定医院
可以加价

&#3

$ 那么零售价就是
&&*#

元(

如果发票价格多加一元$ 医院不但可以通
过零售得到这一元的差价$ 而且这一元还
可以再加价

&#3

$ 这样$ 让我多开一元的
发票$ 医院就多了

&*&#

元的利润$ 而且还
不会被物价部门查出$ 这就是药品价格虚
高的一个重要原因( 在医院与药品供应商

之间$ 供应商的位置一直很被动$ 对医院
提出的这些要求一般都会答应$ 这也是多
年来形成的潜规则(

另据吴先生讲$ 目前的大医院越来越
规范$ 但乡镇级医院相对来说监管力度非
常小$ 甚至有些乡镇医院存在非常明显的
违规行为$ 主管部门也视而不见( 吴先生
举例说$ 新密市的七里岗卫生院$ 原本是
一家乡镇级卫生院$ 却打出了新密市精神
病医院的牌子$ 而且医院里面还存在着卫
生部早已明令禁止的科室承包现象(

暗访

违规现象一堆 卫生局称不知情

记者以吴先生公司领导的身份$ 与其

一同前往医院进行暗访( 在新密市七里岗
卫生院$ 记者果然见到了 %新密市精神病
院 & 的牌子与新密市七里岗医院同在一
起 ( 在该院 $ 由于没有找到院长 $ 吴先
生向药房提出要让 %公司领导& 看一下
情况$ 药房的工作人员则表示$ 只能让吴
先生一人进入$ 记者被挡在了门外( 吴先
生与药房工作人员聊天时$ 说起自己当初
让药品进入医院花了不少的钱$ 该工作人
员则称, %这就像买门票一样$ 你不拿钱
谁让你进来呀(& 从吴先生在药房拍到的
画面里$ 记者发现 $ 其中有些药品的批
号被人刮掉了 ( 吴先生告诉记者 $ 这些
被刮掉批号的药品进货渠道应该是不正
规的 $ 医院害怕被发现才故意刮掉了批
号 $ 这种进货渠道不正规的药 $ 进价肯

定低很多 (

第二天中午$ 记者与吴先生再次来到
七里岗卫生院$ 刚好遇到了调走不久的老
院长郑某和刚调来当院长的王某一起进
入医院 ( 也许是对记者的身份有所怀
疑 $ 每次吴先生与老院长郑某谈起药品
价格 + 回扣问题时 $ 郑某都立即打断他
的话 $ 并称自己已经调任白砦卫生院当
院长 $ 以前的事不应该归他管了 ( 随
后 $ 记者与吴先生以洽谈进一步合作为
名 $ 找到刚刚在这里上任的新院长王
某 ( 王某称 $ 七里岗卫生院所需的药品
大部分为精神病类药品 $ 只要吴先生能
够提供价格比别人低的药 $ 他们就可以
考虑进一步与吴先生合作 $ 但开票一定
要根据医院的要求来开(

暗访结束后 $ 记者将在七里岗卫生
院了解到的种种违规情况向新密市卫生
局进行了通报 $ 一名姓余 !音 " 的书记
告诉记者 $ 这些情况他们都不清楚 $ 他
们要了解一下情况再说 ( 至于记者提出
的该院没有专业资质 $ 却打出了新密市
精神病医院的牌子 $ 并且还存在着科室
承包的现象 $ 余书记称自己 %什么情况
都不了解(&

99月 $$日零时起

!空中道路"增 '层
飞机流量增加 航班延误减少

本报讯 !记
者 王文霞 实习
生 冉艳芳 " 平
常人们只知道公
路可以扩建$ 不
会想到飞机的航
路 也 可 以 %扩
建 &( 昨日 $ 记
者从郑州新郑国际机场获悉$ 从

&&

月
!!

日零时起 $ 我国
%2""

米至
&!#""

米高度范围内的飞行高度层
将由

)

层增加至
&$

层 ( %空中道
路& 增加

(

层$ 将大大增加飞机的
流量$ 因航道堵塞而造成的航班延
误也将大为减少(

据了解$ 我国现行的飞行高度
层配备标准 $ 是在上世纪

#"

年代

确立的配备方法基础上$ 经过
&++$

年和
!""&

年两次改革形成的 $ 即
在

%2""

米以下飞行高度层实行
$""

米垂直间隔 $

%2""

米以上飞
行高度层实行

(""

米垂直间隔 (

而近年来 $ 我国民航保持了快速
增长$ 机场起降架次和空中交通流
量急剧增加$ 民航可用空域资源越
来越紧张(

为增加空
中交通流量 $

民航主管部门
经 过 严 密 论
证 $ 制 订 了
新 方 案 ( 新
方 案 确 定 了
我 国 新 的 飞

行高度层配备标准 ,

%2""

米至
%+""

米实行
#""

米垂直间隔$

%+""

米至
&!#""

米实行
$""

米垂直间
隔 $

&!#""

米以上仍维持
(""

米垂
直间隔不变(

新方案于北京时间今年
&&

月
!!

日零时起施行 $

&&

月
!&

日后 $

凡不符合运行要求的飞机不得在缩
小垂直间隔空域内运行(


